

Reventin-Vaugris

Les amateurs de jeux de société se retrouvent à Cart'en pions

Reventin-Vaugris compte une nouvelle association depuis juillet 2024. Cart'en pions propose de partager des temps de jeux. Les adhérents se retrouvent tous les jeudis après-midi. Et le club prépare déjà une soirée jeux ouverte au public, qui aura lieu le mardi 25 mars.

Dominique Josset |



Jeudi 16 janvier, autour de la présidente, Michelle Forest, cela a été aussi l'occasion de partager la galette des rois. Photo Le DL/Dominique Josset

L'association Cart'en pions à Reventin-Vaugris a été créée en juillet 2024. À l'origine, trois assistantes maternelles, trois jeunes retraitées souhaitaient faire perdurer leur passion du jeu de société. La même passion qu'elles ont eue avec les enfants depuis plus de trente ans.

Mais cette fois-ci, elles s'adressent aux adultes. Le but de cette association est de partager des temps de jeux, mais aussi de découvrir ou de faire découvrir de nouveaux jeux. Bien sûr, il y a également les incontournables de la coinche. Depuis octobre, les adhérents se retrouvent tous les jeudis après-midi de 14 h à 18 h à la salle Rouge dans le centre-village. Ils sont une trentaine de membres, aussi bien hommes que femmes.

L'association proposera une soirée jeux ouverte au public à partir de 16 ans le mardi 25 mars à partir de 18 h, à la salle d'animations rurales.

Les jeudis de 14 h à 18 h, à la salle Rouge. Renseignements au 06 62 75 03 56.
